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∵ 12月のプログラム
7 (№１)-年次総会

14 (№2)-ガバナー公式訪問

21 (№3)-忘年家族会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　中野君　石合君

次年度の会長・役員・理事の方

宜しくお願いします

　秋山憲夫君

<ニコニコ会計累積/￥152,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

総会を終えて

　福田君

年次総会を終えて

　天野君

宜しくお願いします

　細谷君

次年度理事をします

宜しくお願いします

　後藤君

<がんばる会計累積/￥175,000>
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■会長挨拶

ふるさと納税について、お話します。当社も丸亀市のふるさと納税の返礼品として

選んでいただきたくさんの注文を受けています、毎年増えてはいるのですが、他の

市町村と比べると少ないです。２０２３年５月にふるさと納税の額が新聞に掲載され

たのを見てびっくりしました。香川県の寄付総額は2021年度が75億5600万円2022

年度が79億5200万円過去最高だそうです。びっくりしたのは、丸亀市があまりにも

少なかったことです。2021年が１億2900万、2022年が1億6300万、最高は観音寺市

で2021年が12億3900万、2022年が15億9100万、丸亀市と似た金額は綾川町でした。

ふるさと納税に関わっている当社としては残念です。参考までに他の市町村の2022

年の寄付額を言います。高松市9億3200万坂出市３億5700万善通寺市３億7600万

さぬき市4億5400万東かがわ市8億3200万三豊市8億2700万土庄町3億2400万小豆

島町9憶4600万三木町５億660万直島町6500万宇多津町2000万琴平町4900万多

度津町2億4100万満濃町9000万以上です。

■理事会報告

【1月の予定について】

1月4日（木） 休会

1月11日（木） 丸亀東RCとの合同新年会

1月18日（木） 米山奨学生卓話（琴平RC）

1月25日（木） クラブフォーラム（細則変更に関する内容の協議）

【2月の予定について】

2月1日（木） クラブフォーラム

（和泉次年度地区代表幹事 地区事業への協力依頼等の説明）

2月8日（木） 休会

2月15日（木） 客話（NTT丸亀支店支店長様 メタバースについて）

2月22日（木） → 2月25日（日） PETTS、DTTS

2月29日（木） 休会

・細則の変更に関して

次年度以降の会の運営について、事業の見直しや細則変更を含めた意見の交換

を行う。修正などが必要だと思われる点は1月25日のクラブフォーラム時に会員の

皆さま方から意見を募り、次年度の細則変更・事業見直しなどの参考とする。

■例会事業；年次総会

大熊指名委員長

次年度役員を以下のとおり決定しました。

天野次年度会長

夏見ガバナーと連携して、次年度の会の運営を頑張っていきたいと思いますので、

皆様ご協力お願いいたします。まず、委員会の再構築を図り、例えば、職業分類の

廃止、統合などを進めたい考えています。また、経理上の問題を真剣に検討します。

その一つの目玉として、中期計画担当委員会を設置して、将来の会の継続、繁栄

を図る方法を模索していきます。

藤井次年度幹事

入会当初は、このような役職は２０年以上先だ、と思っていましたが、天野次期会

長からの打診を受け、引き受けることになりました。天野会長とともに二人三脚で頑

張ります。

お知らせ
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細谷次年度副会長

何で私なのか、というご意見もありましょうが、諸般の事情からお引き受けすること

になりました。頑張りますので皆さまご協力お願いいたします。

松村次年度副幹事

次年度役員・理事は以下のとおりです。

富田会計

和泉清憲SAA

夏見ガバナー年度の地区代表幹事を引き受けておりますので、欠席することも多

いかと思いますが、しっかりとした副ＳＡＡにお願いしておりますので、皆様ご協力お

願いいたします。

福田直前会長

まだ、会長の任期が残っていますので、そのことで頭がいっぱいです。

来季までどうやって繋いでいくかを考えて頑張ります。

後藤職業奉仕委員長

初めての職業奉仕委員長の任務となりますが、皆様の協力のもと頑張ります。

倉田社会奉仕委員長

まだまだ、勉強不足ですが、地区協議会等で勉強し、新しい視点から頑張ります。

大西国際奉仕委員長

海外旅行等の経験も少ないため、コロナの影響等でしばらくお休みしていた英会

話を最近になって再開しました。また、現在のプログラム委委員長の任務も頑張り

ます。

吉田出席・プログラム委員長

次年度から、出席員会とプログラム委員会が統合されました。

出席委員会としては、クラブの顔として明るい挨拶と真心と思いやりと温かい心で

皆様をお迎えします。

プログラム委員会としては次年度会長の方針に従ってプログラムを作成します。

ご協力お願いします。

川原親睦活動委員長

楽しい企画を予定していきますので、皆様ご協力お願いいたします。

陶國中期計画担当委員長

初めての委員会ですので、具体的な中身は決定していませんが、５～１０年先を

見据えて、会の存続、繁栄するためにはどうしたらいいのか、を真剣に考えます。

そのための重要課題として、若者の心をつかむためにはどうしたらいいか、を検討

したいと思います。


